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La UAEM en la prensa: 
 
Se promueve el emprendimiento y la divulgación en Mercado Sustentable 
Con el objetivo de impulsar el emprendimiento en estudiantes, la Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA) de 
la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), reanudó las actividades del Mercado Sustentable, en 
el que estudiantes promueven pequeños negocios y emprendimientos, además de hacer difusión al trabajo 
científico que realiza esta unidad académica. El rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán y el secretario 
General, Alvaro Zamudio Lara, asistieron a la inauguración del mercado, acompañados por Jesús Eduardo 
Licea Resendiz, director de la FCA y comunidad de la facultad. El titular de esta unidad académica, informó que 
el Mercado Sustentable surgió en 2021 y después de suspenderse dos años, hoy reanuda actividades para 
ofrecer a la comunidad universitaria y público asistente, diversos productos y hacer difusión de los proyectos de 
investigación, además, en esta ocasión se invitó a estudiantes de otras unidades académicas. “Hoy reactivamos 
el mercado sustentable con el propósito de darles oportunidad a los y las estudiantes, y también a los egresados, 
de comercializar productos que desarrollan a lo largo de su semestre en la facultad, además les ayuda a tener 
un ingreso extra y a dar a conocer la clase de proyectos que desarrollamos”, dijo el director. Finalmente, Licea 
Reséndiz señaló que en este día se colocaron aproximadamente 30 puestos que ofrecieron desde 
manualidades, alimentos y plantas, hasta diferentes cultivos que realizan las y los estudiantes producto de las 
investigaciones. 
El Regional del Sur, p.21, (Redacción), 
https://elregional.com.mx/se-promueve-el-emprendimiento-y-la-divulgacion-en-mercado-sustentable 
 
Acuerdan UAEM y CES acciones en pro de seguridad universitaria 
La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) acordó con la Comisión Estatal de Seguridad Pública 
(CES) de Morelos, realizar marchas exploratorias en las sedes académicas de la zona sur de la entidad, con el 
objetivo de actualizar su diagnóstico situacional en materia de seguridad. En el auditorio de la Preparatoria 
Número 5 de Puente de Ixtla de la UAEM, se reunieron esta mañana, Cuauhtémoc Altamirano Conde, titular de 
la Dirección de Protección y Asistencia, y Ubaldo González Carretes, responsable de la Coordinación de 
Seguridad de la UAEM, con los jefes de las policías de los municipios donde la universidad tiene sedes y los 
responsables de las unidades académicas. Altamirano Conde, en representación del secretario General de la 
UAEM, Alvaro Zamudio Lara, planteó la necesidad de que la CES Morelos, ayude a la universidad con más 
acciones para mejorar la seguridad de su comunidad, mediante marchas exploratorias, talleres, capacitación y 
conferencias a estudiantes, docentes y trabajadores administrativos, además de la creación de grupos de 
Segurichat, para coordinar acciones de prevención del delito y atender con prontitud las alertas. Para lo anterior, 
las partes se comprometieron a realizar, lo más pronto posible, un calendario de fechas con los responsables 
de la seguridad pública en los municipios y se realicen puntualmente las marchas exploratorias acompañados 
por los directivos de las unidades académicas de la universidad e identificar los factores de riesgo a los que 
están expuestas. (…) 
El Regional del Sur, p.12, (Redacción), 
https://elregional.com.mx/acuerdan-uaem-y-ces-acciones-en-pro-de-seguridad-universitaria 
 
Inauguran Copa Interfacultades UAEM 
Teniendo el gimnasio auditorio como sede, se llevó a cabo el acto protocolario de inauguración de la IX Copa 
Interfacultades 2023 de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), con la asistencia de 
autoridades educativas, deportivas, unidades académicas y alumnos deportistas. El director de deportes UAEM, 
Álvaro Reyna Reyes, hizo uso de la palabra para dar a conocer el trabajo realizado y los avances que han tenido 
los atletas en los diferentes años donde se ha observado un importante desarrollo dentro de las diferentes 
competencias dentro del proceso selectivo rumbo a Universiada Nacional. Como parte de la incentivación que 
la máxima casa de estudios universitarios en materia deportiva, se otorgaron reconocimientos a los atletas 
Sophia Dalay Jorge Huerta de taekwondo, Daniela Mujica Pichardo de atletismo, Carlos Torres Pérez de judo; 
así como a Joshua Islas Tapia, Mildred Hinojosa e Ilse Contreras de halterofilia. Asimismo, se les otorgó 
reconocimiento a los entrenadores Carlos Escobar Noriega de taekwondo y David Tlacaélel Gómez Miranda de 
halterofilia, por último, también se reconoció a los periodistas deportivos Jorge Arturo Sánchez Reyes y Luis 
Arturo Cornejo De Ita. Finalmente, se realizó el juramento deportivo a cargo de Sophia Jorge Huerta, para 
continuar con el mensaje alusivo y la declaratoria inaugural a cargo de la Maestra Jade Nadine Gutiérrez Hardt, 
secretaría académica. Al terminar la ceremonia de inauguración, comenzó la actividad deportiva con los 
encuentros de baloncesto, fútbol bardas y en el polideportivo 1 se desarrolló la disciplina de kickboxing. 
Lo de Hoy Morelos, p.21, (Mitza Pérez). 
 
Seguridad para los Universitarios ¡tarea impostergable! 
Según el columnista: Estimado lector, quiero proponerle la siguiente premisa ¡la seguridad es tarea de todos!, 
y me atrevo hacer la anterior aseveración con base en que hoy desafortunadamente nos encontramos en 
escenarios complejos, críticos y hasta desafortunados en materia de seguridad en nuestros entornos cotidianos, 
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como es en nuestra casa, en el trabajo, en el transporte púbico, en las calles y hasta en nuestra Universidad. 
Lo anterior, a fin de estar en la misma tesitura quiero compartirles que si bien el Estado y los municipios, en 
conjunto con la Federación son los responsables de garantizar la seguridad pública como lo establece nuestra 
Constitución Política de los Estado Unidos Mexicanos, es tarea de todos el coadyuvar de manera eficiente y 
eficaz, con estas instancias. Y nuestra Universidad, no es la excepción; nuestra Alma Máter con más de 40 mil 
estudiantes y cerca de 5000 trabajadores; hoy en día, tiene un área administrativa con un limitado número de 
recurso humano, la cual debe atender a una población de miles de personas y de vehículos que ingresan a 
diario. Ahora bien, a nivel federal dentro del portal de la Secretaría de Educación del Gobierno, se tiene acceso 
al Manual de Seguridad para las Instituciones de Educación Superior elaborado por la Asociación Nacional de 
Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES); donde podemos tener algunas bases sólidas 
sobre la construcción de acciones específicas en la materia para las Universidades de nuestro país. (…) 
El Sol de Cuernavaca, (Felipe Bonilla) 
https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/analisis/felipe-bonilla-seguridad-para-los-universitarios-tarea-
impostergable-10913251.html 
 

Estatal:  
 
Secretario de Salud presencia la ceremonia de entrega del reconocimiento al mérito médico en el Congreso 
local 
El secretario de Salud, Marco Antonio Cantú Cuevas, acudió en representación del Poder Ejecutivo, a la sesión 
solemne de la entrega del reconocimiento al Mérito Médico 2023, en la que estuvieron las y los diputados de la 
LV Legislatura del Congreso local. Al respecto, el funcionario estatal felicitó a David Martínez-Duncker Ramírez, 
quien es cardiólogo certificado por el Consejo Mexicano de Cardiología y exdirector de la Facultad de Medicina 
de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), entre otras actividades destacadas, por esta 
distinción. Este reconocimiento consiste en un diploma, una medalla conmemorativa y un estímulo económico, 
el cual se entrega a profesionales de la medicina destacados y es elegido por el Consejo del Reconocimiento 
al Mérito Médico 2023. 
La Crónica de Morelos, (Editor), 
https://lacronicademorelos.com/secretario-de-salud-presencia-la-ceremonia-de-entrega-del-reconocimiento-al-
merito-medico-en-el-congreso-local/ 
 

Nacional: 
 
Alerta la Anuies de déficit de 30 mil mdp en las universidades 
En los cinco años recientes, el subsidio que reciben las universidades ha crecido sólo conforme a la inflación, 
lo que ha generado un déficit de 30 mil millones de pesos, alertó la Asociación Nacional de Universidades e 
Instituciones de Educación Superior (Anuies), que solicitó a la Cámara de Diputados una ampliación de 13 mil 
998.3 millones para 2024. En una reunión con la Comisión de Presupuesto, el secretario general ejecutivo de 
la Anuies, Luis Armando González Plascencia, señaló que, de continuar con la misma dinámica de 
programación del presupuesto para educación superior, continuará la crisis en las universidades y se corre el 
riesgo de detener el proceso de transformación iniciado con la reforma de 2021 e incluso desacelerar el 
crecimiento de la matrícula. Detalló que de 2018 a 2023, el subsidio por alumno se ha reducido en 13 por ciento, 
al pasar de 59 mil 10 pesos a 51 mil 346, y evaluó que, con la ampliación solicitada, el subsidio aumentaría al 
menos a 54 mil 514 pesos por estudiante para 2024. 
La Jornada, p.16, (Enrique Méndez y Alma E. Muñoz),  
https://www.jornada.com.mx/2023/10/27/politica/016n3pol 
 
Ponen al alumnado en el centro del proyecto 
Germán Fajardo Dolci, el médico que busca convertirse en rector de la UNAM, libró ayer la última aduana del 
proceso de sucesión al entrevistarse con la Junta de Gobierno en la Torre de Rectoría. Tras la reunión de 3 
horas con 30 minutos, Fajardo contó que se sintió muy contento por la posibilidad de platicar con los miembros 
de la Junta y poderles presentar su plan de trabajo. El tema principal siento yo que fue el alumno, la parte 
académica de la Universidad, la preocupación por mantener el prestigio que tiene la Universidad”, refirió. 
Fajardo representa al gremio de los médicos, quienes en los últimos 24 años han mantenido la hegemonía del 
máximo cargo administrativo de la UNAM, primero con Juan Ramón de la Fuente, luego con José Narro Robles 
y ahora con Enrique Graue. De ser elegido por la Junta de Gobierno como el sucesor de Graue, Fajardo sería 
el cuarto médico en dirigir a la UNAM en lo que va del siglo. 
Excélsior, (Laura Toribio), 
https://www.excelsior.com.mx/nacional/universidad-abierta-llaman-a-atender-
necesidades/1616346?utm_source=channel&utm_medium=nacional&utm_campaign=block-stage 
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Llama a una mayor interacción social 
A través de la radio universitaria, Imanol Ordorika, aspirante a rector, acusó una forma de gobierno anquilosada, 
que lo que ha hecho es que la burocracia universitaria se apropie de la vida de la Universidad Nacional. Durante 
una entrevista en Radio UNAM, como parte de los espacios que los medios de comunicación universitarios 
abrieron a los 10 aspirantes a la Rectoría, Ordorika planteó que es fundamental que se  intensifique  la 
interacción que la Universidad tiene con la sociedad y que se involucre en las discusiones de temas como la 
Ley General de Ciencia y Tecnología, la elaboración de los libros de texto, los problemas de violencia y 
violaciones de derechos humanos, así como el tema actual sobre el Poder Judicial. Ordorika advirtió que 
lamentablemente la docencia y la atención de los alumnos en la UNAM ha sido desplazada frente a la 
investigación, por lo que es fundamental reconocer esta deuda de la Universidad con su estudiantado. “Es 
necesario restablecer los equilibrios entre las actividades universitarias, entre los espacios de la UNAM porque 
tenemos una Universidad de primer mundo”, explicó. 
Excélsior, (Laura Toribio), 
https://www.excelsior.com.mx/nacional/universidad-abierta-llaman-a-atender-
necesidades/1616346?utm_source=channel&utm_medium=nacional&utm_campaign=block-stage 
 
Hacen consulta alterna 
La UNAM se deslindó de la consulta impulsada por Universitarixs por la democratización de la UNAM, cuyo 
objetivo es que la comunidad exprese su parecer respecto al proceso de sucesión en Rectoría y elija a la 
persona que debería ocupar el cargo de rector o rectora entre los 10 aspirantes. En diversas páginas oficiales 
de las dependencias de la UNAM, desde el pasado miércoles comenzó a circular el mensaje: “La UNAM no ha 
convocado a consulta alguna relacionada con el proceso de sucesión en Rectoría”. Ayer y antier se llevó a cabo 
la consulta que planteó dos preguntas: “¿Estás de acuerdo en que la UNAM debe propiciar procesos 
informados, democráticos, transparentes e influyentes en la elección de autoridades como primer paso para 
realizar cambios profundos y necesarios?” y “¿Quién consideras que debe ocupará el cargo de Rector o Rectora 
durante el periodo 2023-2027?”, dando como opción de respuesta los nombres de los 10 aspirantes. Las urnas 
se instalaron en escuelas y facultades, y se dividieron por estudiantes, trabajadores y académicos. Los 
organizadores calificaron el mensaje difundido en páginas oficiales de la Universidad, como una muestra del 
autoritarismo que se ejerce en contra de la comunidad universitaria. “Invitamos a autoridades y a la Junta de 
Gobierno, a aprovechar este ejercicio histórico para que se materialicen los canales democráticos para la 
universidad del futuro”, plantearon. 
Excélsior, (Laura Toribio), 
https://www.excelsior.com.mx/nacional/universidad-abierta-llaman-a-atender-
necesidades/1616346?utm_source=channel&utm_medium=nacional&utm_campaign=block-stage 
La Jornada, p.22, (Fernando Camacho y Lilian Hernández), 
https://www.jornada.com.mx/2023/10/27/politica/022n4pol 
 
Apuesta la UDG por soluciones innovadoras desde la colectividad 
En un mundo incierto con diversos desafíos, la única manera de encontrar soluciones innovadoras es desde la 
mente colectiva. La cultura juega un rol fundamental como plataforma de discusión e intercambio de ideas, 
considera Igor Lozada Rivera-Melo, coordinador general de Extensión y Difusión Cultural de la Universidad 
de Guadalajara. Con este propósito, la UDG ha organizado el coloquio "Una mente colectiva para crear el futuro 
cultural en vinculación con la Red Universitaria", los días 26 y 27 de octubre, en el Centro Universitario de 
Ciencias Económico-Administrativas, CUCEA. “Se trata de un diálogo con especialistas, cuyo objetivo es crear 
una ruta en común que reúna la mejores experiencias y prácticas culturales que aporten a la formación integral 
de la comunidad universitaria”, subrayó. Llamó a revalorar las industrias culturales para el desarrollo de los 
países, pues representan el 3.1 por ciento de la economía mundial. 
Excélsior, (Enrique Sánchez), 
https://www.excelsior.com.mx/nacional/udg-apuesta-soluciones-innovadoras-desde-la-colectividad/1616229 
 
Alumnos de educación básica, media superior y superior recibirán pago de becas para el bienestar 
En noviembre, el gobierno hará el depósito de la Beca Benito Juárez para los alumnos de preescolar, primaria, 
secundaria, educación superior y media superior, que corresponde a los cuatro últimos meses del año. La 
Secretaría del bienestar detalló que los primeros días de noviembre notificará a los beneficiarios sobre el 
depósito de la beca por medio del número telefónico que dieron cuando realizaron su registro. Las autoridades 
educativas informaron que el último pago de las Becas Benito Juárez de este año será en noviembre, con los 
siguientes montos de acuerdo al tipo de beca y grado de estudios: Beca de Educación Básica (preescolar, 
primaria y secundaria): 3 mil 500 pesos, equivalente a cuatro meses (septiembre, octubre, noviembre y 
diciembre) de 875 pesos. Beca de Educación Media Superior (bachillerato): 3 mil 500 pesos, equivalente a 
cuatro meses (septiembre, octubre, noviembre y diciembre) de 875 pesos. Beca de Educación Superior 
(licenciatura en adelante): 10 mil 300 pesos, equivalentes a cuatro meses (septiembre, octubre, noviembre y 
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diciembre) de 2 mil 575 pesos. Los depósitos de la beca se realizan a través de las tarjetas del Bienestar que 
otorga el gobierno cuando se hace el registro al programa. 
El Financiero, (Redacción), 
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/10/26/beca-benito-juarez-2023-quienes-recibiran-el-ultimo-
pago-del-ano-de-mas-de-10-mil-pesos/ 
 
Grupo de expertos del Conahcyt analizará la rápida evolución de Otis 
El huracán Otis y su rápida evolución hacia uno de los fenómenos naturales más devastadores que han tocado 
las costas mexicanas no sólo es inédito, sino que demuestra que todavía no se entiende a cabalidad cómo 
estos fenómenos naturales tan complejos emergen como resultado de alteraciones del clima, de los balances 
de humedad, con vientos que pasan de una cuantas decenas a centenas de kilómetros por hora, y que en este 
caso sucedió en menos de 12 horas, aseguró Elena Álvarez-Buylla Roces, directora del Consejo Nacional de 
Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt). Anunció que el consejo integrará un grupo de trabajo con 
investigadores expertos del Programa Nacional Estratégico de Energía y Cambio Climático, para que analicen 
este caso y ayuden a mejorar los instrumentos y mecanismos de predicción en el país de estos fenómenos que, 
explicó, se dicen naturales, pero en realidad son socionaturales. También se sumarán científicos del Programa 
Nacional Estratégico de Sistemas Socioecológicos a este estudio, pero en el contexto de la historia de los 
ciclones que han impactado el territorio nacional. 
La Jornada, p.10, (Laura Poy Solano),  
https://www.jornada.com.mx/2023/10/27/politica/010n1pol 
 
UNAM abre centro de acopio para atender la emergencia de “Otis”: ¿dónde está y qué puedes donar? 
Además de devastación, "Otis" dejó 27 personas muertas y 4 desaparecidas a su paso por el estado de 
Guerrero. En un recuentro de los daños, Acapulco fue el municipio más afectado, donde se registraron severos 
daños materiales, principalmente en hoteles, hospitales y viviendas. Ante la situación, fueron habilitados 
diversos puntos para recaudar víveres y artículos de limpieza e higiene personal para damnificados, acciones 
de solidaridad a las que se sumó la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). UNAM habilita centro 
de acopio: ¿dónde está y qué puedes donar? Con el fin de apoyar a las personas damnificadas por el huracán, 
la Máxima Casa de Estudios habilitó un centro de acopio en el estacionamiento del Estadio Olímpico 
Universitario. A partir de este jueves 26 de octubre, en un horario de 10:00 a 17:00 horas, todas las personas 
podrán acudir para donar herramientas de mano como carretillas, barretas, palas y picos, que ayudarán en la 
remoción de escombros. También, es posible donar alimentos y artículos de higiene personal como: Agua 
embotellada, Alimentos enlatados, Cobijas, Insumos para primeros auxilios, Objetos para higiene personal, 
Ropa en buen estado, Toallas femeninas, Pañales. El secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, informó 
que las instalaciones de la dependencia que encabeza serán habilitadas como centro de acopio para las 
personas afectadas por "Otis". El edificio se encuentra en la calle de Masaryk número 172, en Polanco, alcaldía 
Miguel Hidalgo, a donde podrás donar alimentos enlatados y agua embotellada.  
El Heraldo de México, (César Huerta) 
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/10/26/unam-abre-centro-de-acopio-para-atender-la-
emergencia-de-otis-donde-esta-que-puedes-donar-549950.html 
 
La transformación educativa, vinculada al combate contra la corrupción: SEP 
La transformación de la educación en México era urgente porque tiene que ver con el ciudadano que queremos 
formar y con la lucha contra la corrupción, aseguró Leticia Ramírez Amaya, titular de la Secretaría de Educación 
Pública (SEP), quien reconoció que se ha avanzado, pero todavía falta mucho por hacer, por lo que tiene que 
haber continuidad para que las cosas no se queden a medias. Destacó que la actual administración mantiene 
cuatro prioridades en la transformación educativa, como atención a la infraestructura escolar, por lo que aseguró 
que para el próximo año 134 mil escuelas habrán recibido recursos para atender este rubro. Sabemos que los 
fondos son insuficientes, pero han sido muy bien aprovechados por los comités de padres de familia, aseveró. 
En la presentación de la revista Ciencias y Humanidades del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y 
Tecnologías (Conahcyt), que dedica su número más reciente a la reforma educativa, agregó que otro eje 
estratégico ha sido la entrega de 12 millones de becas, con prioridad en alumnos de bachillerato y educación 
superior. 
La Jornada, p.24, (Laura Poy Solano),  
https://www.jornada.com.mx/2023/10/27/politica/024n2pol 
 
Cinvestav y UAM inician rescate del Río Atoyac, dañado por contaminación 
Investigadores de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y del Centro de Investigación y Estudios 
Avanzados (Cinvestav) presentaron la Red Comunidad, Ciencia y Educación (Red-CCE), que es un proyecto 
de intervención e investigación que reunirá esfuerzos de científicos de las ciencias ambientales, activistas 
comunitarios, especialistas en educación y profesores para rescatar el Río Atoyac, que recibe descargas 
contaminantes en su paso por los estados de Tlaxcala y Puebla, generando graves impactos ambientales en 
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flora, fauna y asentamientos humanos aledaños. El punto de partida de este esfuerzo interinstitucional se 
condensó en el proyecto Museo Memorial del río Atoyac de la Escuela Primaria Xicohténcatl en la comunidad 
de San Rafael Tenanyecac en Nativitas, Tlaxcala, que busca recuperar la memoria histórica. 
La Crónica de Hoy, (Antimio Cruz), 
https://www.cronica.com.mx/academia/cinvestav-uam-inician-rescate-rio-atoyac-danado-contaminacion.html 
 
UANL procura asistencia y bienestar del adulto mayor 
A dos décadas de su creación, el Centro Regional para el Estudio del Adulto Mayor (CREAM) de la Universidad 
Autónoma de Nuevo León se posiciona como un espacio médico único en su tipo en México que se enfoca en 
la asistencia, la academia y la investigación. “Considero que se han logrado grandes cosas no solo en la 
atención a miles de pacientes, sino que también en la publicación de múltiples artículos científicos y un libro en 
la materia, así como la realización de investigaciones que impactan directamente en la salud de la 
población. Tratamos de procurar al paciente en su bienestar, autonomía y longevidad”, recalca el jefe del 
Servicio de Geriatría del Hospital Universitario, Ricardo Salinas Martínez. Por ello y para seguir siendo un 
referente en el país, Salinas Martínez argumenta que tienen como visión para los próximos años que este 
espacio médico tenga lazos firmes con grupos de geriatría europeos. 
El Heraldo de México, (Redacción),  
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/10/26/uanl-procura-asistencia-bienestar-del-adulto-mayor-
550145.html 
 
Destaca rector de la UANL rediseño de programas ante llegada de empresas a Nuevo León 
El rector Santos Guzmán López destacó en la Reunión Nacional de Capacitación y Autotransporte que 
la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) busca adaptar los planes de estudio y las competencias de 
los estudiantes a las demandas cambiantes del mercado laboral y de la industria. La iniciativa e-mobility y los 
bachilleratos técnicos duales creados recientemente en la UANL fueron los proyectos que el rector Santos 
Guzmán López destacó durante la Reunión Nacional de Capacitación y Autotransporte. El funcionario 
universitario resaltó que esta labor vendrá a atender las necesidades de las diversas empresas que están 
llegando a Nuevo León, como Tesla. 
El Heraldo de México, (Redacción), 
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/10/26/destaca-rector-de-la-uanl-rediseno-de-programas-ante-
llegada-de-empresas-nuevo-leon-550144.html 
 
CCH Vallejo de la UNAM recupera instalaciones tras irrupción de grupo de jóvenes 
La escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades Plantel Vallejo dio a conocer que se recuperaron las 
instalaciones tras la irrupción registrada el 23 de agosto. El CCH Vallejo informó que hoy a las 17:00 horas, se 
pudo recuperar el plantel, por lo que se inició con la reparación de la subestación eléctrica. Ante ello, se invitó 
a los docentes y alumnos a continuar con las actividades a distancia, debido a que el día de mañana no habrá 
clases de forma presencial.  
Milenio, (Milenio Digital),  
https://www.milenio.com/politica/comunidad/cch-vallejo-la-unam-recupera-instalaciones-irrupcion-violenta 
 


